

Lieber Heinz,

wir sind wieder gut in Schondorf und Augsburg angekommen. Heute am 1.7. scheint die Sonne, die wir die letzten Tage so vermisst haben.

Trotzdem war das o. a. Morgan-Treffen wieder sehr gelungen. Eine Autofahrt im Regen war mal etwas ganz anderes. Man hat immer noch sehr viel schöne Landschaft in einer besonderen Atmosphäre gesehen, man könnte fast sagen, dieser Tag hatte auch etwas Romantisches.

Lieber Heinz, Du hast mit Deinen Freunden und nicht zuletzt mit Deiner lieben Helga wieder ein ansprechendes Morgan-Treffen ausgerichtet. Dein/Euer persönliches Engagement spürte man. Viel Herzblut von Dir steckte in diesen Tagen. Dafür von Ilona und mir ein herzliches Dankeschön!

Wir kommen, wenn wir wieder eingeladen werden, gerne auch 2014 nach Jungholz, bei jedem Wetter!

Liebe Grüße

Gottfried und Ilona